

Traumtänzerin

Von Inazuma

Prolog: Der Anfang

Das Wetter war schlecht, was verwunderlich war denn es war in den letzten Wochen und Tagen soweit gutes Wetter. Ob das wohl etwas zu bedeuten hatte. Draußen Gewitterte es, Blitze suchten sich ihre Wege zum Boden. Bäume wurden von ihnen in brand gesetzt.

Der Regen prasselte auf die von dürre Gepeinigte Erde. Das Unwetter zeigte nun seine volle Kraft die nicht gerade wenig war.

Es schien das es nichts gäbe das diesen sonst so stürmischen Tag aufhellen könnte. Aber wie man sich da doch irren konnte, es gab etwas. Man musste nur in das nahe gelegene

Krankenhaus gehen und schon hatte man dies was man nicht zu glauben gehofft hatte.

Nämlich dort erwachte gerade neues Leben. Eine Frau entlies gleich zwei Kinder ins Leben.

Nach einer Untersuchung hielt die Frau ,deren Name Magda Angol war, die beiden Neugeborenen in ihren Armen.

Sie betrachtete die Zwillinge mit stolzen aber auch ein wenig traurigen Blick und dachte über die Namen dieser kleinen Geschöpfe nach.

Nach nicht zu langer Zeit fielen ihr dann Namen ein. Die erste nennt sie Clara und die zweite die ein wenig kleiner ist, obwohl sie ja Zwillinge waren, nennt sie Mortua.

Mit dieser Namensgebung wurden die Schicksale der beiden kleinen schon Festgelegt und es scheint so als hatte das Wetter dies noch weiter unterstützt.

Vor drei Jahren war in diesem Krankenhaus auch als er stürmte ein Kind mit dem Namen Jasmin geboren.

Es gab einige parallelen zu den beiden Zwillingen auch wenn sie recht verschwommen zu sein schienen und man sie deswegen kaum erkennen konnte.